

# 大畠中だより

柳井市立大畠中学校 学校通信 No. 4

令和6年5月（中期）

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

## うずしおまつりをボランティアで盛り上げました！

新学期がスタートしてあっという間に4月が終わりました。1年生も少しずつ中学校生活に慣れ、だんだんと中学生の顔になってきています。日々の授業にも、楽しく(?)、でもとっても真剣に取り組む姿がすでに立派な大畠中の生徒です。(ぜひ、授業の様子を参観にいらしてください。いつでもOKです。)2年生は〇〇〇〇?くらい元気ですが、先輩らしい顔つきになってきました。7月の職場体験学習に向けて、職場へのお願いの電話を緊張しながらかけています。3年生は5月14(火)~16日(木)関西方面に修学旅行に出かけました。(実は、この原稿をつくっている最中にも京都での自主研修の様子の写真がメールで送られてきています。みんな楽しそうで、うらやましいです。)中学校生活の中でも思い出深いイベントになるよう、しっかり楽しんで、いや広い世界を体験して“勉強”して帰ってきてほしいです。



そんな中、5月11日(土)、大畠総合センターを会場に「ふれあいうずしおまつり」が開催されました。当日は天候にも恵まれ、さわやかな日差しのもと、大中学生が活躍する機会がありました。



今年は、総勢20名がボランティアとして、「ヨーヨー釣り」のコーナーと会場のゴミ箱コーナーの管理を手伝いました。「ヨーヨー釣り」のコーナーでは、風船に水と空気を要領よく入れてヨーヨーを準備し(昨年は水浸しになっていましたが・・・)、協力しながら100個のヨーヨーを準備しました。開店すると、釣りコーナーにやってきた小さな子どもたちにやさしく釣り方を教えながらの触れ合いを通して、楽しい時間とヨーヨーをプレゼントしました。笑顔あふれるヨーヨー釣りコーナーでした。あっという間に100個のヨーヨーは完売?し、営業は終了!その後は、まつりを満喫しに出店で買い物したり、アトラクションやステージを楽しんだりして、地域のまつりを盛り上げていました。地域の一員として楽しい一日になりました。



## 学校運営協議会～「地域とともにある大畠小・中学校」

4月26日（金）大畠小学校にて、大畠小中合同学校運営協議会が開催されました。

山口県では、すべての小学校・中学校・高等学校・特別支援学校等がコミュニティ・スクール（地域とともにある学校）として、保護者や地域住民が学校の様々な課題解決に参画し、それぞれの立場で主体的に子どもたちの成長を支えていく仕組みを導入しています。その推進のための組織が、学校運営協議会です。大畠地域では、小学校と中学校が合同で学校運営協議会を設置しています。



会長の「大畠地域は、保・小・中が一緒になって子どもたちの成長を考えているところや地域のみなさんが協力的なところが素晴らしいところです。子どもたちのためにみんなで力を合わせてがんばっていきましょう。」とのあいさつから会が始まり、小・中学校の校長より学校経営方針や今年度の活動についての説明の後、協議が行われました。また、保育所の所長さんからは、園児の様子や先生方とのふれあいの様子が紹介されました。協議を通して、保育所・小学校・中学校が連携して、「うずしお学園」としてめざす子ども像を一つにして、子どもたちの成長を図っていくことが改めて確認されました。



この学校運営協議会から始まった『あいさつで広げよう 地域の輪と笑顔の輪』という「あいさつ運動」の取組は、ポスターやチラシが作成され、家庭や地域にも呼びかけられています。次第に子どもたちから地域の方々にも、元気なあいさつが交わされるようになって、笑顔の輪が広がっています。また、今年度は、5月9日（木）に、「大畠小中学校区の未来を考える」と出して熟議を開催し、「大畠が明るくなる、みんなが笑顔になる取組」を大畠小学校5・6年生、大畠中学校生徒、保護者・地域の方々、教職員で話し合うことになりました。（その様子は、またお知らせします。）

協議会の各委員の方々には、今年度も小学校、中学校の授業を見ていただき、小中学校の運営について様々なご意見をいただきます。学校運営協議会を通じて、よりよい学校づくり、よりよい地域づくりにむけて家庭・地域、学校が連携して取り組んでいきたいと思っております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◎6月2日（日）は、「日本列島クリーン大作戦」の日です。

8時集合（ふれあいタウンのみ7時55分）集合場所は次のとおりです。

- ★神代学習等共用会館・・・上南部地区一円
- ★ふれあいタウン大畠・・・（上南部・遠崎を除く）大畠区域一円
- ★旧遠崎小学校グラウンド・・・遠崎地区一円

みんなで、道路等のごみ・空き缶の収集、清掃活動して大畠をきれいにしよう。

◎7月6日（土）には、「大畠ふれあいビーチ海岸清掃」もあります。

